Buenos Días, a continuación detallo informe de mi estancia como observador electoral en la casilla 09 de la sección 3668.

Francisco Jimenes Hernández No pertenezco a ninguna organización Elección federal del 4 de julio 001

Por circunstancias que nunca supe la razón de porque la casilla inicio actividades hasta las 09.30 horas, habiendo ya una fila de alrededor de 50 personas que dicho por los votantes llegaron desde las 07.30 horas ya desesperados empezaron a inconformarse llegando a los insultos, argumentando que llegaron temprano porque algunos tenían que ir a trabajar, varios votantes se tuvieron que retirar con la promesa que la presidenta de casilla les hizo de esperarlos por la tarde para que pudieran emitir su voto.

Estuve presente hasta las 21.00 horas el desarrollo de la votación fue limpia y transparente a excepción de que a las 18.10 horas, se presentó una votante que no pudo votar por la mañana por lo antes mencionado y con la promesa de que la esperarían, la presidenta le negó el derecho del voto argumentando que ya no era la hora muy molesta la votante le reclamo a la presidenta que ella le había prometido esperarla y con cinismo lo negó, yo escuche que le dijo que si la esperaría, aun no cerraban la casilla y bien pudo haber votado, la verdad se me hizo injusto y grosera la actitud de la presidenta, seguramente por la inexperiencia de manejar ese tipo de situaciones, la asistencia a la casilla estuvo muy concurrida, me tuve que retirar antes de que terminaran pues olvide mis medicamentos y empecé a sentirme mal no sin antes corroborar el contundente voto para morena.

Estuve todo el día, a excepto de las horas de comida.

Sin más por el momento y con la gran satisfacción de haber participado de esta manera quedo de usted.

Francisco Jimenes Hernández